

ShinURAYASU Navigator

新浦安ナビでは皆様からの情報提供をお待ちしております。
メール：webmaster@shinurayasu-navi.com

水辺の工事が進んでいます



東京湾側から見たスロープ



階段もあります



シンボルロード側から見たスロープ



パーコラ

前号でお知らせした海辺の施設が出来上がってきているので、紹介したいと思えます。

防潮堤外へ降りるスロープ
浦安市総合公園前、シンボルロードの突き当たりにもスロープが設置されています。写真の様に既にスロープもできあがり、仕上げの工事を待つばかりの状態となっています。

ここから海辺へられる様になると、市民ばかりで無く、近隣のホテルに宿泊する観光客にも人気になることでしょう。

休養施設工事
墓地公園の東京湾側と総合公園の東急東京ベイホテル側では、パーコラなどが設置されました。

総合公園や海辺の遊歩道には、日差しを遮るものが無く不評でしたが、今回設置されたパーコラの屋根は多少日差しを遮ることができるので、真夏には役立ちそうです。



親水施設整備工事

す。

三番瀬海岸親水施設整備工事
いよいよ浦安市三番瀬環境観察館前で、親水施設の工事が始まりました。

市民としてはこの施設の運用方法、三番瀬に出るためのルールがどう決められるかとても気になります。